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Un incontro per presentare il progetto Ostiglia ciclabile 

 
CURTAROLO 
Il recupero dell'ex tratto ferroviario Treviso-Ostiglia come percorso ciclabile è a un passo 
dalla realizzazione. L'associazione Ostiglia ciclabile per questo ha organizzato un incontro di 
presentazione del progetto, venerdì nella sala consiliare del municipio. 
Invitati la presidente della Provincia Barbara Degani, i sindaci di Campo San Martino, 
Curtarolo, Piazzola, Campodoro e San Giorgio delle Pertiche, il presidente di Etra Stefano 
Svegliado e l'architetto progettista Renato Cavallin. 
«Nel 2012 i lavori dovranno essere portati a termine, altrimenti si rischia di perdere i 
finanziamenti – spiega Giuseppe Terralavoro, presidente di Ostiglia ciclabile – L'intervento è 
diviso in due stralci: da Piombino a San Giorgio delle Pertiche, per cui sono stati predisposti 
un milione di euro dalla Regione e altri 900 mila dell'Unione europea, e un secondo da 
Campo San Martino a Campodoro, per il quale è previsto il contributo complessivo di oltre un 
milione di euro». 
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